



María González Villasevil

Redacción editorial E&J

La jornada laboral de cuatro días y el teletrabajo, las exigencias de las nuevas generaciones

https://youtu.be/Xco_IPpGbM8?si=2eWZyp16fOazGxMH

El panorama laboral en España se encuentra en constante transformación, viéndose este sector ante desafíos significativos que podrían moldear la manera en la hasta ahora los trabajadores venían prestando sus servicios a las empresas. Dos de los temas más candentes en este terreno son la implantación de la jornada laboral de cuatro días y el teletrabajo.

La adopción de la jornada laboral de cuatro días promete una redistribución del tiempo de trabajo que podría ofrecer una mejor calidad de vida para los empleados. Este cambio implica una reevaluación de la productividad, el equilibrio entre trabajo y vida personal, así como la eficiencia en el desempeño laboral. Sin embargo, también plantea interrogantes sobre cómo las empresas pueden mantener su competitividad y alcanzar sus objetivos.

En este contexto, es esencial analizar las consecuencias tanto positivas como negativas que este modelo de trabajo puede tener en los trabajadores y las empresas si llegan a implantarse de forma definitiva en la estructura empresarial española. Por ello, con el objetivo de proporcionar una comprensión más profunda y perspicaz de los desafíos y oportunidades que se esperan para el año 2024, [Economist & Jurist ha organizado una Mesa Redonda](#) con v ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |